

## Bulletin de l'Archiconfrérie

Affiliations. — Le 26 août la paroisse du *Saint-Rosaire* de Rochester, N. H., diocèse de Manchester.

Fête de Sainte Anne. — Célébrée par une Association des Dames de Ste-Anne. Eglise St-Jean-Baptiste de Frenchtown, Montana.

Juillet 31, 1899.

Mon Cher Père,

Je vous envoie quelques notes sur notre fête de sainte-Anne. Ce jour-là, il y a eu deux messes et les *Dames de Sainte-Anne* se sont fait un devoir de communier. A la grand'messe, qui a été célébrée avec toute la pompe possible, il y a eu sermon sur sainte Anne. J'ai rappelé que saint Paul dit aux parents d'aimer leurs enfants. C'est une parole étrange que celle-là ! Il semble qu'il ne soit pas nécessaire de dire aux parents d'aimer leurs enfants.

En y réfléchissant cependant, on voit que beaucoup de parents n'aiment pas leurs enfants. Ce sont ceux : 1° qui ne leur inspirent pas la crainte de Dieu dès leur bas âge. — Ce sont ceux 2° qui ne leur apprennent pas leurs prières. — C'est si beau, ai-je dit, ces prières sur les lèvres de vos petits enfants ! Il me semble voir les anges du ciel les recueillir dans des coupes d'or pour les offrir au Très-Haut. qui en retour fait pleuvoir ses grâces sur ces êtres chéris et sur leurs parents. Ce sont ceux 3° qui ne les corrigent pas de leurs défauts. Ce sont ceux enfin qui ne leur donnent pas le bon exemple.

Sainte Anne vous presse d'aimer vos enfants chrétiennement. Elle n'a eu qu'une fille à la vérité ; mais quelle sainte fille elle en a faite !  
Marchez sur les traces de sainte Anne ! »

Ce sermon religieusement écouté portera, j'espère, ses fruits. Après la messe, il y a eu réunion de la Société et élection de la Présidente et des trois assistantes. Car notre conseil ne se compose que de ces quatre personnes. Mde F. X. Bisson a été réélue à l'unanimité pour la quatrième fois. Toutes les Dames sont d'opinion que la Société ne vivra qu'en autant que Mde F.-X. Bisson sera à sa tête. Mde Benoit Mercure, Mde Théodore Bédard et Mde Eustache Barrette ont été élues assistantes.

Tout s'est passé dans la paix et la joie. Toutes les Dames de sainte Anne paraissent heureuses, et sont toutes pleines d'espoir que la Société verra de longs jours !  
P. A. QUESNEL, Ptre.